



## **AGENDA INFORMATIVA**

### **TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED**

**Fecha: 19 de JUNIO de 2013**

#### **TITULARES**

Los directivos de la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL-Chota), están empeñados en lograr la ejecución del proyecto “Mejoramiento y Equipamiento” de dicha institución estatal.

El comité de ciudadanos contra la corrupción, bajo el lema “buscando el desarrollo de nuestro pueblo”, está convocando a una reunión amplia para el día jueves 20 de junio, a fin de discutir la problemática que aqueja a la provincia de Chota.

El 20 y 21 del mes en curso, directores y directoras de las Instituciones Educativas de los niveles de inicial, primaria y secundaria de la provincia de Cajabamba, serán capacitados en la formulación de su Presupuesto Institucional de Apertura, año 2014.

Ronderos de Sorochuco se instalan en laguna El Perol para defenderla de la actividad minera

Las Rondas Campesinas a nivel nacional y diversas organizaciones sociales que llegaron hasta la laguna El Perol, reafirmaron su compromiso de seguir luchando en defensa del agua, la vida y el medio ambiente y en rechazo al proyecto minero Conga.

El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, llegó el lunes 17 de junio hasta la laguna El Perol, para respaldar las medidas de lucha de miles de pobladores que rechazan la ejecución del proyecto minero Conga.

La Comisión Organizadora conformada por los consejeros regionales Elmer Florián Cedrón, Sara Palacios Sánchez y Elianita Zavaleta García, viajarán este jueves 20 del presente a la ciudad de Lima, con el propósito de definir el temario que se desarrollará durante el III Congreso de la Asociación Nacional de Consejeros Regionales del Perú (ANCOR - Perú), a desarrollarse los días 07, 08, 09 y 10 de agosto en Cajamarca.

Por su destacada labor desarrollada durante el año en la Región Cajamarca, la Empresa Peruana de Encuestas Públicas otorgará el Premio Nacional “Efectividad Empresarial” a la Unidad de Gestión Educativa Local Chota.

Con el afán de mejorar la calidad educativa, la Unidad de Gestión Educativa Local San Pablo, liderada por Segundo Briones Jambo, continúa capacitando a través de los especialistas del Equipo de Soporte en lo que respecta a las “Rutas de Aprendizaje” y Marco Curricular.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

El presidente de la Plataforma Interinstitucional Celendina, Milton Sánchez Cubas agradeció a los pobladores de Lirio, Vista Alegre, Jadibamba, Jeréz, Llanguat y a todos los asistentes por el apoyo desinteresado que vienen demostrando en esta lucha en defensa del agua y el medio ambiente en Conga.

Pobladores del centro poblado El Tambo – Bambamarca, contestaron las declaraciones de los funcionarios de la empresa minera Yanacocha, quienes han afirmado en más de una oportunidad que, el agua de la laguna El Perol está contaminada.

Con el inicio del acondicionamiento del campo ferial, el Comité de Organización de la Cuadragésima Feria Agropecuaria de la provincia de Cutervo, empezó sus actividades.

La Agencia Agraria de la provincia de Cutervo, entidad que depende del Gobierno Regional Cajamarca, inició este martes 18 de junio, la ejecución del Plan de Contingencia para el Control de la Plaga de la Roya en Cultivos de Café.